

Comienzan los cursos de idiomas del Centro de Lenguas para desempleados

M. C. C. ALMERÍA

El Centro de Lenguas de la UAL iniciará la próxima semana los cursos gratuitos para desempleados que ofrece este organismo universitario, en colaboración con la Consejería de Empleo de la Junta de Andalucía, y que se desarrollarán hasta junio de 2007. El plazo de matrícula permanecerá, no obstante, abierto hasta el día 19 de enero para aquellos parados que quieran aprender otra lengua e incrementar su formación.

Los interesados en adquirir o profundizar conocimientos en otros idiomas podrán realizar cursos de inglés, francés o alemán de 184 y 234 horas, que tendrán una duración de entre dos meses y dos meses y medio. Las clases, a razón de cinco horas diarias, se desarrollarán de lunes a viernes, en horario de mañana o de tarde, en función de la demanda del alumnado.

El primer turno dará comienzo sus clases en estos días de

enero, y el resto de cursos se irán desarrollando conforme vayan concluyendo los anteriores, siempre teniendo en cuenta que se necesitará un mínimo de ocho personas para formar un grupo. Las clases contarán, no obstante, con un máximo de 15 alumnos para poder ofrecer una atención mucho más especializada al estudiante.

Los aspirantes a realizar estos cursos deberán estar en posesión, como mínimo, del título de Bachillerato o Graduado Escolar. De hecho, entre la documentación a presentar, deberán incluir fotocopia del diploma acreditativo de dichos estudios, así como de la tarjeta de desempleo y del documento nacional de identidad.

Los interesados en realizar algunos de los cursos de idiomas que se celebran en el Centro de Lenguas de la UAL, pueden obtener más información en el teléfono 950 015 814 o a través del correo electrónico clenguas@ual.es.